

## Visita de trabajo del Gobernador a Jesús Menéndez

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 19 Febrero 2020 17:37

Visto: 2814

---



El Gobernador de **Las Tunas**, Jaime Ernesto Chiang Vega, realizó visita de trabajo al Municipio Jesús Menéndez donde se reunió con el **Consejo de Administración** encabezado por el [Intendente](#) de la demarcación Rafael Villa Martínez, para analizar los diferentes Programas y Objetivos de Trabajo trazados, las proyecciones para el año 2020 y el cumplimiento de orientaciones e implementación de acuerdos adoptados en fechas anteriores.

### **Visita de trabajo del Gobernador a Jesús Menéndez: desarrollo económico y control**

Entre los temas que precisó el máximo dirigente gubernamental en Las Tunas se encuentran las Prioridades de Trabajo para el 2020 con especial atención a la Defensa y la Economía. En esta última profundizó en la importancia de la circulación mercantil minorista, las exportaciones y sustitución de importaciones, el ahorro, el control del presupuesto, las cuentas por pagar y cobrar, entre otras.

En otro orden se refirió al control interno y administrativo a través de la aplicación de la [nueva guía del control interno](#), el control y destino final del combustible, el pago a personas naturales, el fortalecimiento de las áreas de contabilidad, recursos humanos y auditores. Llamó a atender la política de cuadros: teniendo en cuenta la selección y preparación de la reserva, cumplir el tránsito promocional y el actuar ético de los directivo.

## **Visita de trabajo del Gobernador a Jesús Menéndez**

Categoría: NoticiasÚltima actualización: Miércoles, 19 Febrero 2020 17:37

Visto: 2814

---

### **Visita de trabajo del Gobernador a Jesús Menéndez: el ahorro y la atención al pueblo**

Se refirió a la atención a la población y a los planteamientos de los electores a través de los Procesos de Rendición de Cuenta o por despacho con los delegados, como un asunto de vital importancia en el quehacer de Poder Popular de cara al pueblo.

Controló también el cumplimiento de las 37 medidas orientadas por el país para enfrentar la contingencia energética, el programa de informatización de la sociedad y subrayó la necesidad de hacer realidad el Desarrollo Local en la municipalidad.